

¿Qué base económica utilizan para conceder la ayuda de los 400?

Escrito por yolanda galindo - 29/01/2013 13:00

Buenos días:

Tenemos un problema con la ayuda de los 400€ y nos serviría de mucha ayuda saber cuál es la base que utilizan para calcular el total de renta familiar. En mi caso han utilizado la base de cotización, que no tiene nada que ver con lo que yo percibo a fin de mes. Mi marido ha intentado solicitar de nuevo la ayuda y ahora le dicen que tiene que devolver lo cobrado. Si multiplicamos 481€ por los miembros de la unidad familiar no llegamos ni de lejos. Gracias
